



## DISHUB SIAPKAN REST AREA H-4 Angkutan Barang Dibatasi

YOGYA (MERAPI) - Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta menyiapkan lokasi *rest area* atau tempat istirahat bagi pemudik yang menggunakan kendaraan pribadi. Terutama untuk limpahan pemudik dari jalur pantai utara yang dialihkan ke jalur selatan akibat rusaknya Jembatan Comal di Jawa Tengah.

"Mereka (pemudik) menempuh jarak yang lebih jauh dan waktu tempuh yang lama tentu akan kelelahan. Kita siapkan *rest area* di selatan Terminal Giwangan yang bisa dimanfaatkan," terang Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Yogyakarta Wirawan Haryo Yudho, Selasa (22/7).

*Rest area* dilengkapi fasilitas tempat tidur. Kapasitas *rest area* untuk 15 kendaraan. *Rest area* akan disediakan selama masa angkutan Lebaran 2014. Selama dua hari ini pemudik dengan bus dari Jakarta dan Bandung mengalami keterlambatan kedatangan di Terminal Giwangan sampai 9 jam.

Dishub Kota Yogyakarta juga mengawasi angkutan barang di tiap titik jalan masuk ke arah Kota Yogyakarta. Sesuai ketentuan dari Dinas Perhubungan DIY, mulai H-4 angkutan barang yang melintas dibatasi.

"Kita awasi di tiap titik jalan masuk arah kota. Angkutan barang hanya diperbolehkan melewati *ring road*," ujarnya.

Sementara itu Kasi Pengendalian Angkutan Barang Dishubkominfo DIY Saryanto Sigit mengatakan ada peningkatan jumlah angkutan barang sejak ada pengalihan arus akibat rusaknya Jembatan Comal. Pada hari biasa jumlah angkutan barang yang melintas di DIY 600 angkutan. Namun sejak ada pengalihan jalur dari utara ke selatan jumlahnya menjadi 1.300 angkutan barang.

"Mulai H-4 Lebaran angkutan barang yang melintas dibatasi. Kecuali angkutan barang yang membawa sembako, BBM dan paket pos," kata Sigit.

Dia menuturkan sesuai ketentuan, angkutan barang harus melewati jalan nasional. Untuk wilayah DIY dilewatkan di jalur *ring road*. Selama ini kebanyakan angkutan barang tersebut hanya melintas di wilayah DIY. Angkutan barang itu kebanyakan dari Jakarta ke Jawa Timur dan Jawa Tengah atau sebaliknya. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005